
Anfrage der Fraktion “Bündnis 90/Die Grünen“: 
 
Wie wird in Zukunft die Fahrradhauptroute aus der Innenstadt nach Brackwede Zentrum 
verlaufen? 
 
Zusatzfrage: 
Wie soll insbesondere der Fahrradweg stadtauswärts an die Straße Lönkert angeschlossen 
werden? 
 
Stellungnahme des Amtes für Verkehr: 
 
Der Planungsprozess für die zukünftige Radverkehrsführung entlang der Arthur-Ladebeck-
Straße läuft derzeit. Aufgrund diversen zu berücksichtigenden Ansprüche, Vorgaben und 
Randbedingungen handelt es sich um eine sehr komplexe Planung. Eine konkrete 
Radverkehrsführung kann aktuell noch nicht genannt werden. 
 
Zur Zusatzfrage: 
Die Zusatzfrage zum Anschluss an die Straße “Lönkert“ wird aufgenommen und in der 
weiteren Planung berücksichtigt. 
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